



いわせ たつや
岩瀬 竜弥

竜美丘スタイル

ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 授業で輝く竜美っ子

夏休みもいよいよ後半へ

連日25℃度を超えた熱帯夜、さらに昼間は35℃を超える酷暑が続きます。堂々としたヒマワリや、アゲハやツマグロヒョウモンの訪問に一瞬癒される毎日です。竜美っ子の皆さん、保護者・地域の皆様、残暑お見舞い申し上げます。



夏休みもいよいよ後半に入りました。大きな事件・事故の報告はありません。いかがお過ごしでしょうか。

パリオリンピックが盛り上がっている中、右下のように私たち教職員は校内外の研修に連日参加、校内の修繕・整備に努めています。また、2学期の授業や行事に向けて準備や話し合いも進めています。



私も各種研修会への参加、校内の環境整備はもちろんのこと、ア 転入生+保護者と顔合わせや説明
イ 教職員との面談や打ち合わせ、協議
ウ 終業式でお話しした3つの挑戦



など多岐にわたって活動しています。

7月30日(火)に早川文雄様を講師に迎えて「よりよい児童支援の在り方」と題して校内現職研修を開催。

「失敗ループからの脱却」「ストレスの対処法」「太陽の子育て」など子供が幸せになるためのヒントを。その中で特に「笑顔」がいいことがありそうだと報酬予測の育成につながるというお話が印象に。



私もオリンピック選手も笑顔こそ次の世代を育てますね。しっかりと準備を。



- 夏休み前半の学校内外の動き(一部抜粋)
- 学校内
 - ・部活動 合唱部・吹奏楽部・水泳部・自転車サークル
 - ・校内現職研修 講師 早川文雄様(市こども発達相談センター)
 - ・職員作業 図工室・理科室・パソコン室などの整理
 - ・電子黒板の設置 二年・三年各教室へ
 - ・門扉や玄関の修繕、運動場の一部遊具の撤去など
 - 学校外
 - ・芸術鑑賞会「劇団四季」への参加 六年生(岡崎市民会館)
 - ・JRCトレセンへの参加 六年生代表(少年自然の家)
 - ・少年消防クラブ一日入校 六年生代表(愛知県消防学校)
 - ・授業力・教師力アップセミナー等各種研修会への参加